

## Selbstvorstellung

Hallo,

vor wenigen Wochen bin ich den Grünen beigetreten, da ich nicht mehr einfach nur zuschauen wollte wie sich unser Land und unsere Welt immer mehr in eine Richtung bewegen, die mir überhaupt nicht gefällt.

Weltweit ist ein Rechtsruck zu beobachten, der die Gesellschaften spaltet, die Bekämpfung des Klimawandels kommt kaum voran, Plastik überflutet unsere Meere und die Gleichberechtigung von Mann und Frau ist oft kaum mehr als ein Lippenbekenntnis, um nur ein paar Punkte zu nennen.

Lange habe ich diesbezüglich kaum mehr gemacht, als in privaten Diskussionen darüber zu schimpfen, dass nichts passiert, aber Demokratie ist Politik zum Mitmachen. Sie lebt davon, dass sich Menschen mit ihren Ideen und Idealen aktiv einbringen und mit anderen zusammen nach Lösungen suchen. Das ist ihre große Stärke und so bedeutet für mich der Entschluss den Grünen beizutreten auch, dass ich aktiv unsere Partei und das Wofür wir stehen unterstützen möchte.

Als ich die Tage hörte, dass für die JHV noch Leute gesucht werden, die als Delegierte für die LDK kandidieren, musste ich nicht lange überlegen, um mich dafür zu melden. Auch wenn ich gestehen muss, dass mir dabei schon etwas mulmig ist. Ich bin neu bei den Grünen, das erste Mal überhaupt Parteimitglied und sammle gerade erst Erfahrung in der Parteiarbeit. Ich frage mich, ob das nicht zu früh ist. Wie kann ich euch adäquat vertreten, wenn ich euch und ihr mich kaum kennt?

Die ehrliche Antwort ist, dass ich das so kaum könnte. Aber ich müsste ja nicht alleine fahren und ich habe große Lust euch kennenzulernen und mich aktiv in Partei einzubringen. Ich glaube die Teilnahme an der LDK wäre ein Weg das zu tun, auch wenn ich in der Politik kaum mehr als ein Lehrling bin.

Sprecht mich ruhig an, wenn ihr mich näher kennenlernen wollt. Ich freue mich darauf!

Euer Richard



Alter:

44

Geschlecht:

M

Geburtsort:

Offenbach a.M.